



Por Jesús Alberto Rubio
beisrubio3@gmail.com

Las siempre buenas noticias

Si de asistencias se trata en los parques de pelota de la Liga Mexicanas de Béisbol, mire



ESO es: El Estadio Alfredo Harp Helú llegó en esta temporada a dos millones de asistentes en juegos de los campeones 2024, Diablos Rojos de México.

Es el mejor registro que se tiene entre los 20 parques del circuito veraniego, ya en sus 100 años de edad a partir de 1925. Los Luciferes, recuerde, son también la franquicia con más títulos en esa liga (17) y hoy se ve que caminan seguros como líderes de la Zona Norte al bicampeonato.

Ahora, verá qué tema:

Abordemos a aquellos "acérrimos" enemigos de los Diablos Rojos cuando jugaban en el desaparecido Estadio del Seguro Social de la capital del país: Los inolvidables encuentros la afición y



la prensa especializada le llamaban "La Guerra Civil":

Antecedente:

El nacimiento de la 'Guerra Civil' se relaciona directamente con el nacimiento de los Tigres, en 1955. En aquel año, el equipo felino fue uno de los seis participantes de la temporada, pactada a 100 jugos por cada novena. De esta manera, Diablos y Tigres se enfrentaron en 20 ocasiones, de las cuales los escarlatas ganaron 13 duelos y los Tigres se quedaron con siete. Aquella guerra se intensificó durante las décadas de los 60 y los 70, lapso en el que Tigres obtuvo tres títulos, mientras que los Diablos se quedaron con dos.

Aprovechando la recta, mire qué historia le cuento enseguida: 70 años de grandeza de los Tigres de Quintana Roo

Un 10 de abril, pero de 1955, Don Alejo Peralta y Díaz Ceballos fundó de manera oficial a los entonces Tigres Capitalinos, hoy Tigres de Quintana Roo, sede a la que llegaron hace 18 años, donde han logrado sus últimos tres títulos que los ubican como la segunda organización con más gallardetes en el circuito veraniego

El puerto de Tampico, Tamaulipas, albergó el 10 de abril de 1955 una reunión entre la organización ligamayorista de los Piratas de Pittsburgh



y el equipo México Azul, donde ambas franquicias firmaron un convenio de colaboración, en el cual el ingeniero Alejo Peralta y Díaz Ceballos aprovechó para dar fin a ese mote azulado y a partir de esa fecha ver nacer a los entonces llamados fabulosos Tigres Capitalinos, comenzando a forjar una historia que en este 2025 cumple 70 años.

Cuatro días después de registrarse con el mote de Tigres, es decir el 14 de abril de ese 1955 se dio su primer juego oficial en la Blanca Mérida, forjando el camino al primero de sus doce títulos, ganándose el mote del Equipo que Nació Campeón.